



《発行所》
若葉台第一住宅
管理組合
坂戸市千代田4丁目7番30号
電話 049-283-7950
メール: kanri@wakaba1.com
http://www.wakaba1.com/

若葉台団地の自主防災訓練について

若葉台第一住宅管理組合自主防災委員会 横田光朗

平成30年9月2日(日)、台風の影響により坂戸市民総合防災訓練は中止になりましたが、「若葉台第一住宅管理組合自主防災会」主催の防災訓練は行われました。

参加者は、役員・防災委員・棟長・民生委員・主任児童委員の総勢65人でした。

今回の防災訓練の2日後の9月4日(火)に台風21号が大阪に上陸して関西国際空港が冠水し、多大な被害を受け、さらにその2日後の6日(木)に北海道で震度7の大地震が発生し、ブラックアウト(一時的に全北海道が停電)も起き、多数の死傷者が出ました。地震については、関東地方もいつ起きても不思議ではなく、身につまされる思いでした。

皆さんは「自主防災組

織」って何だろうと思いませんか。この組織は災害対策基本法第5条2項に、地域住民の自主的な防災組織として規定されており、現在坂戸市内で107団体が組織されています。当団地の自主防災会は平成10年3月23日

発足し、坂戸市では一番早く組織されました。当団地の「暮らしのルール」の89ページ別表に「自主防災組織の組織図」があり、左記に掲載します。今後も自主防災訓練を通して、より安全・安心な若葉台団地にしていきたいと思います。引き続き協力の程、お願いいたします。

- 情報連絡隊 (隊長 広報部長 2・6・11・18・21号棟・防災委員・棟長・広報理事)
- 任務... ①情報の収集 ②地域災害対策本部への情報伝達 ③その他
- 警備隊 (隊長 植栽部長 3・7・12・19・27号棟・防災委員・棟長・植栽理事)
- 任務... ①当団地内の施設や植栽の状況確認 ②消防隊の誘導等の協力 ③防火・防犯の巡回・点検 ④その他
- 避難隊 (隊長 コミュニティ部長 4・13・15・23・26・33号棟・防災委員・棟長・コミュニティ理事)
- 任務... ①災害時要援護者の状況確認 ②避難・誘導 ③避難先の状況確認・支援 ④その他
- 救助救援隊 (隊長 総務部長 5・9・14・24・28号棟・防災委員・棟長・総務理事)
- 任務... ①救助・救護作業 ②救急用品の提供 ③医療機関との連絡・調整 ④その他
- 物資隊 (隊長 財務部長 8・16・25号棟・防災委員・棟長・財務理事)
- 任務... ①重要物品の管理 ②その他
- ライフライン隊 (隊長 施設管理部長 1・10・17・20・22・29号棟・防災委員・棟長・施設管理理事)
- 任務... ①電気・ガス・水道等の施設の点検と措置 ②電気・ガス・水道等の事業者との連絡・調整 ③応急給水活動 ④その他



はしご車が、こんなに高くのびます



はしご車による救出訓練



防災委員さんや参加してくれた方々による消火器訓練



防災委員さんとポンプ室見学

防災訓練に参加して

2号棟 宮崎 興三郎
9月2日防災訓練、当日はあいにくの雨。市の防災訓練は中止になったとか。当団地は予定通り実施。

組織は6部隊あり、各部隊ごとに分かれ、それぞれの任務を確認。私の所属は情報連絡隊。被害調査票を集約し、被害状況を地域対策本部へ報告すること。

会議の後、防災関連施設の見学。
防火貯水槽・防火水栓、次いで我々の生活に欠かせない水道の供給施設。ポンプが6基、命の基です。電気が止まるとアウト、断水です。ところがどっこい、隣に自家発電装置がありました。停電しても、しばらくは供給可能ということ。停電が続いたならば、貯水槽から直接給水管を通して飲み水を供給することもできるのです。ペットボトルを抱えて、給水を待つ行列が目につかびます。

この訓練のあと、すぐに台風21号、北海道の地震。いつどこで何が起こるか分からない自然災害。日頃の備えを忘れずに!!

普通救命講習会の話

26号棟 坂口 公俊

- 救急車を呼んで隊員が到着するまでに必要な救命処置として、AEDと人形で、各班が体験学習をしました。
- ④心臓マッサージ開始
 - ⑤AED実行
 - ⑥自発的呼吸と脈拍確認
 - ⑦救命救急隊の到着まで、声をかけ続けることです。

若葉台団地に救急車が到着するまで、約5分くらいですから、119番するときは、慌てずに正確な情報を伝えるようにしましょう。
この救急車を待つ僅かな時間が、心肺蘇生と意識回復に繋がる救命チャンスです。私達に救命知識があれば役立ちます。もしも日常生活の中で、倒れて動けない人がいたら、まず大声を出し皆で救命処置をします。



AEDを使用した実践講習



胸骨圧迫(心臓マッサージ)の特訓



AEDと胸部圧迫を組み合わせ...



夏祭りを振り返って

夏祭り委員長「ミチ子」襲
菅野文夫

台風一過の青空が、夏祭り会場全体を包み込む。心配された天気は、見事な快晴で一安心。それにして、じりじりとした暑さは半端ない。快晴は快晴で、この暑さが夏祭りの妨げにならないかと、不安を覚える。夏祭り40回の節目を記念して出演をお願いした、千代田中学校吹奏楽部の演奏。「パイレーツ・オブ・カリビアン」のテーマ曲が流れ、暑さを吹き飛ばす迫力で、管楽器の音色が高々と奏でられる。若葉台地最大の行事が始まりを告げる。

事務方の皆様に、感謝とお礼を伝える余裕もないままに、時間だけが過ぎていきました。それでも無事に夏祭りの開催を迎えられたことには喜びよりも安堵の思いを強く感じました。

思い出せば夏祭りの三か月前、第39回の通常総会でコミニティ部長の拝命を受け、そのことで夏祭り実行委員長の任を受けることとなる。自分にとっては不本意な出来事でありました。今まで内側から覗き見るのことがなかった夏祭りを、実行するための手続きやら準備やら、段取り全般の心配の加減がわからずに、右往左往するばかりの毎日でありました。結局は経験者に頼らざるを得ず、心苦しい日々が続きました。陰に日向に支えていただいた先輩の方々や、

千代田中学校吹奏楽部の演奏を聴きながら、夏祭りの開会をじっくりと眺めている自分は、理事三年目で初めてのことでした。考えてみれば、開会式に限らず、出演者の出し物をじっくりと眺めることはありませんでした。出演者の方々の出し物に目を向け、耳を傾け拍手を送る。そんな余裕の持てる役割配分で、今後の夏祭りに取り組みたら、もっともっと楽しみな夏祭りになるような気がしました。

40回という夏祭りの回数、この若葉台地の歴史と実績の回数であり、先輩諸氏の苦勞と努力の年輪の象徴でもあると、心から敬意を表したいと思えます。

この若葉台地の伝統を、50回、60回と年輪を重ねていくことが、使命として継承していかねければならないと私共は考えています。

この若葉台地の伝統を、50回、60回と年輪を重ねていくことが、使命として継承していかねければならないと私共は考えています。

この若葉台地の伝統を、50回、60回と年輪を重ねていくことが、使命として継承していかねければならないと私共は考えています。

平成30年度「さつき賞」受賞

29号棟 吉澤 豊様

今回受賞するにあたっての、吉澤氏の主な活動内容としては、毎年開催される夏祭りの準備委員として、夏祭りの運営に重要な役割を担ってきまされた。また夏祭り当日も一日中メイン担当者として、毎年務めてくださっています。今後もご協力のほど、よろしくお願いたします。

受賞、おめでとうございます。

- ・市内で活動する個人及び団体
- ・身近な所で地道に住みよい地域社会実現のための活動を続けていること
- ・常時活動、年3回以上5年以上継続、または定期活動、年2回程度8年以上継続して活動されている。
- ・対象とならない活動
- ・相当の報酬がある活動
- ・職務として行っている活動
- ・物品の提供のみを行っている活動

広報部



一番左：受賞した吉澤氏



キックターゲット しっかりきめてね!



キッズコーナーの盛り上がりは絶好調



ピンゴ大会は毎年大人気です



自主防災のテントが並びます



盆おどり月一般参加もOKです



とうもろこしいかがですか?



とうもろこしは毎年盛況です



毎年きれいな音色のオカリナ演奏



焼きそば担当の硬式テニスさん



カラフルヨーヨー 何色がいいかな～



ゆかた姿かわいい♡



女の子も射的に夢中



抽選会場です



強風の影響で設置したテントも見事にやられた



新のロボが助っ手



司会者のお二人、一目お疲れ様でした



吹奏楽部 3年生引退演奏



夏祭り

坂巻 みゆ

私は、団地の夏祭りに行きました。今年はお母さんがわなげコーナーでお手伝いをしていたので、弟を連れてお祭りを楽しみました。

スーパーボールすくいでは、生き物やボールの形をした光るおもちゃを2人で5ふくろもとりました。わなげと金魚すくいはむずかしかったです。わなげは、さんねんしよの車やおかしをもらって、弟はともよるこんでいました。金魚すくいでは金魚を一ぴきもとれませんでした。けれど、おねえさんが3びきくれました。かき氷も2人で買いました。

夜は、ピンゴをやりました。少しかみなりもなつてこわかったけど、火花がでなくてさんねんだったから、来年はぜひたいやりたいです。

今年、初めて弟と2人だけで買い物やゲームができてうれしかったです。来年もまた2人でいろんなお店に行きたいです。よるは、花火もやつて2人で夜ごはんも食べたいです。

第30回「ふたば」賞

若葉台第一住宅植栽協力が、平成30年11月14日県民の日記念式典(埼玉会館)に於いて、表彰される予定です。この賞については概要につきましては、コミュニティ活動の一環として、住みよい地域社会の実現のために、日ごろ積極的に実践活動を展開されている団体等に贈呈されるものです。

今回の受賞の内容につきましては「地域の樹木剪定等、維持管理を行い、地域の環境保全を行っている」事に対して受賞いたしました。植栽協力会には、現在30名の方々が剪定・伐採等、月に5、6日ほどを目安に頑張っています。樹木の成長も早く、天気不安定等もあり大変と思いますが、今後とも若葉台団地の美化等に更なるご協力をお願いいたします。

広報部





ラジオ体操
リーダーを呼ぶ

6年 大友 奈桜
私は今年のラジオ体操でリーダーを務めました。昨年もしっかりしたので、あまり緊張はしませんでした。でも毎年ラジオ体操をしていて、嬉しく思うことがあります。

それは、団地の方たちみんなが、いつも優しくしてくれることです。いつでも気軽にあいさつしてくれたり、団地のことを考えて裏方に回って、行事や環境を支えてくれています。私はそんな地域の人とラジオ体操を通して、少し仲良くなったり、話したりあいさつなど、前より出来るようになったになりました。それもラジオ体操のおかげだと思います。

私は来年から中学生になるので、少し忙しくなるけど、地域の人の交流は続けていきたいと思っています。

いつも支えてくれてありがとうございます。そして、これからもよろしくをお願いします。

大イベントだった夏祭りも猛暑の中無事に終わり安心しました。皆様お疲れさまでした。

会議に出席して、年配の方も大勢いる中で、これからは若い方もどんどん理事会にも参加してほしいと思います。

理事を引き受けて早4ヶ月、家庭の諸事情と重なり「えっ!?」という感じでした。私に何が出来るんだらうと心配しながら会議に出席、経験者の2人に支えられながら、今日まで毎回笑いをいただいたり、その中で迷子になったりして、その都度助けていただき感謝の気持ちでいっぱいです。

あと数ヶ月宜しくお願い致します。

今井 裕子



プールのよしず張り

毎年、ラジオ体操のあとにみんなで建てます

市民体育祭



開会式 新Tシャツで挑みます



応援

1位



総合

5位



応援、今年も1位とりました!



体育祭

平成30年10月7日(日)、久しぶりに30℃を超える猛暑日となりました。

朝6時30分から準備を始め、団地のブース作りを終える頃には、みんな汗だくでした。真新しくした若葉台団地Tシャツを着用し、大勢で開会式から参加しました。競技や応援も一致団結し、応援の部では一昨年同様の優勝。総合順位も昨年より一つ順位を上げ5位!!

お見事でした。毎年体育祭に参加してくれている方、役員として体育祭の運営に全うしてくれた方若葉台団地自治会の裏方役として準備から運営に協力してくれた方、毎年美味しいカレーを作ってくれた方々、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。有難うございました。

来年もまた順位を上げ、応援の1位もキープし、皆で喜び合いたいと思います。

地区対抗種目結果

- 綱引き 予選落ち
- 玉入れ 3位
- 引越しリレー 5位
- むかで競争 5位
- 地区対抗リレー 6位

広報部